



PRESSEMITTEILUNG

30. MÄRZ 2006

**Dr. med. Gerhard Müller-Schwefe zum Präsidenten  
der Deutschen Gesellschaft für Schmerztherapie wiedergewählt**  
*Vorstandswahl der Gesellschaft auf dem  
Deutschen Schmerztages 2006 in Frankfurt/Main*

(Frankfurt/Main/Oberursel) Dr. med. Gerhard Müller-Schwefe, Göppingen, wurde auf dem Deutschen Schmerztage 2006 für weitere drei Jahre zum Präsidenten der Deutschen Gesellschaft für Schmerztherapie (DGS) gewählt. Die Organisation ist mit über 4000 Mitgliedern die größte europäische Schmerzfachgesellschaft.

Dr. med. Gerhard Müller-Schwefe, Göppingen, steht seit 1997 als Präsident an der Spitze der Deutschen Gesellschaft für Schmerztherapie e.V. Müller-Schwefe ist Facharzt für Anästhesie und Facharzt für Allgemeinmedizin mit der Zusatzbezeichnung »Spezielle Schmerztherapie«. Er ist seit 1985 niedergelassen in Göppingen und Leiter des Regionalen Schmerzzentrums DGS. Gerhard Müller-Schwefe ist Mitglied in zahlreichen Schmerzorganisationen und außerdem Vizepräsident der Patientenorganisation Deutsche Schmerzliga e.V.

Die Mitgliederversammlung der DGS bestätigte bei der Vorstandswahl darüber hinaus im Amt: Dr. med. Uwe Junker, Remscheid, Dr. med. Thomas Nolte, Wiesbaden, und PD Dr. med. Michael Überall, Nürnberg. Zu neuen Vorstandsmitgliedern gewählt wurden Dr. med. habil. Olaf Günther, Magdeburg, und Dr. med. Reinhard Thoma, Tutzing.



Dr. med. Gerhard Müller-Schwefe, Göppingen

DAS FOTO KANN ALS JPG BEI DER PRESSESTELLE ABGERUFEN WERDEN

---

**Geschäftsstelle**

Deutsche Gesellschaft für Schmerztherapie e.V.  
Adenauer Allee 18 · 61440 Oberursel  
Fon 061 71-28 60 20 · Fax 061 71-28 60 22  
info@dgschmerztherapie.de  
www.dgschmerztherapie.de

**Pressestelle**

ProScience Communications GmbH  
Barbara Ritzert  
Andechser Weg 17 · 82343 Pöcking  
Fon 08157-9397-0 · Fax 08157-9397-97  
info@proscience-com.de